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Zu den AMD Karten hat macGrummel einen Thread geschrieben, der mehr als lesenswert ist.
Das steht alles drin, was man über AMD-/Radeon-Karten wissen muss.

Das Problem bei den AMD-Karten liegt daran, dass nur ganz wenige Retail-Modelle dafür 
geeignet sind auch im Hackintosh problemlos laufen zu können. Da muss man schon ein
echter Kenner sein. Vom Preis-/Leistungsverhältnis her sind sie etwas günstiger als die
NVIDIA-Grakas. Der Service und die Treiberentwicklung von NVIDIA lassen die sich halt
zahlen.
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